
ガバナーエレクト事務所様より 地区ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナーのご案内拝受
8/5（土） 開会10：15 場所：アイーナ（岩手県）

RI日本事務局様より 2024年ロータリー国際大会のご案内拝受 2024/5/25（土）～5/29（水）シンガポール

※登録料 12/15迄は500$ 12/16～2024/3/31は595$ 4/1～5/29は695$

以下同意文にて 梅津・及川・大垣・奥村・金子・鎌田（善）・菊地・工藤・小早川・小池・斎藤（文）・
沢崎・佐藤（宏）・鷲見・高松・永井・中村・野村・橋本・藤岡・堀越・三浦（宏）
横田 各会員 今回26,000円 今年度累計 1,180,000円

鷲尾広也幹事 夏目さん ご来会有難うございます。 三浦 一会員 無事に帰国致しました。

ニコニコボックス

【寄付金積立】 米山記念奨学会特別寄付  10名より10,000円

ロータリー財団寄付 10名より18,000円

卓話 売り手市場の求人対策 ～健康経営とブランディング戦略～

泉区長 木村 賢治朗氏

健康経営とは、従業員の健康管理や健康増進の取り組みを「投資」と捉え、戦略
的に実行する新たな経営手法（健康＝財産、病気＝負債、未病＝投資）

すでに健康経営に取り組む企業からは、「従業員の活力向上」「生産性の向上」「業績向上」ならびに
「優秀な人材の獲得」「人材の定着率の向上」などを実感しているといった声も寄せられています。また、労
務管理・労働安全対策の視点からの「法令遵守」「リスクマネジメント」の手法としても注目されています。
つまり企業が従業員の健康保持・増進に積極的に取り組むことにより、従業員の活力向上や生産性の向上など
組織の活性化をもたらし、ひいては業績の向上や企業のイメージ向上、採用増加へ繋げていく取り組みです。
政府としても、成長戦略である「日本再興戦略」の中で、国民の健康寿命延伸を図る国策の一つとして

「健康経営」の普及・推進が掲げられています。

～企業のイメージアップ効果と認定制度について～

就活生とその親に、どのような企業に就職したい
か、あるいはさせたいかに関するアンケートを実施
したところ、「従業員の健康や働き方に配慮してい
る」という回答が一番高い結果となりました。健康
経営に取り組むと宣言し、それを公表することは企
業のイメージアップに繋がり、それがリクルート市
場でも人気が出て、働いている従業員のモチベーシ
ョンアップにも繋がる効果が期待されます。

健康経営に取り組む優良な法人を「見える化」す
ることで、従業員や求職者、関係企業や金融機関な
どから「従業員の健康管理を経営的な視点で考え、
戦略的に取り組んでいる法人」として社会的に評価
を受けることができる環境を整備することを目標と
しています。すでに全国で約1万社の企業が健康経
営に取り組まれておりますが、仙台（宮城）の企業
さんはまだまだ少ないです。企業の元気が東北の元
気に！この機会に是非、取り組んでみましょう！

これまで、従業員の健康管理は自己責任、あるいは企業にとってコストとして考えられてきましたが、今後
も続くであろう深刻な「人手不足の問題」などを背景に、「健康経営」に注目する経営者が増えています。

D.2520 仙台泉ロータリークラブ
小池 康浩会長テーマ 

「多様な仲間、多彩な奉仕」

2022-2023年度 

「イマジン ロータリー」
Jennifer E. Jones RI会長テーマ

2023.6.1（木） D.2520 仙台泉ロータリークラブ  第2495回例会

【会務報告】 鷲尾 広也幹事

2023-24年度 地区IAC年次大会のご案内拝受
7/30（日）10時～16時 場所：仙台育英学園高等学校（宮城野校舎）

【 ゲスト 】 仙台冠RC 幹事 夏目雅貴 様

仙台冠RC 幹事 夏目雅貴 氏

SAA 梅津晋一会員
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D.2520 仙台泉ロータリークラブ
小池 康浩会長テーマ 

「多様な仲間、多彩な奉仕」

2022-2023年度 

「イマジン ロータリー」
Jennifer E. Jones RI会長テーマ

2023.6.8（木） D.2520 仙台泉ロータリークラブ  第2496回例会
SAA 梅津晋一会員

【会務報告】 鷲尾 広也幹事

以下同意文にて 梅津・大垣・小野徹・鎌田（一）・菊地・工藤・蹴揚・沢崎・鷲見・高松・時・中嶋・中村・前田
三浦（宏）・ 嶺岸・本木・横田・鷲尾（広） 各会員 今回23,000円 今年度累計1,140,000円

小池康浩会長 各奉仕委員長の皆様一年間ありがとうございました。
及川 赳会員 各奉仕委員長の皆様ご苦労様でした。

ニコニコボックス

【寄付金積立】 米山記念奨学会特別寄付  10名より10,000円

ロータリー財団寄付    9名より10,000円

会報拝受 仙台北・仙台青葉RC様より

日台ロータリー親善会議台北大会のご案内拝受日台ロータリー親善会議 総裁 吉田様より

仙台ロータリークラブ様より 在仙11RC合同幹事会開催のご案内拝受  ７/３（月）18：00～メトロポリタン仙台

仙台宮城野RC様より 2023-24年度 在仙11RC合同名簿作成についてのご案内拝受
※今期名簿をご確認いただき、変更のある方は事務局迄ご連絡下さい

ガバナーエレクト事務所様より 2023年度米山記念奨学会学友会総会のご案内拝受

10/20（金 台北市にて開催 登録料2万円 申込締切8/18（金）

7/23（日）11時～13時 江陽グランドホテル

沢崎義春 クラブ奉仕委員長 時準雄 職業奉仕委員長 菊地幸二 社会奉仕委員

大垣 隆志 副SAA 鎌田善幸 姉妹クラブ委員長

中嶋 均 国際奉仕委員長

各奉仕委員長他 2022-23年度 活動報告発表

各奉仕委員長より今年度の委員会活動が振り返られ、小池会長のテーマ「多様な仲間、多彩な奉仕」に沿っ

て活動された様々な取り組みが報告された。また、新型コロナウイルスの影響が収束し、多岐にわたる活動が
通常に戻ったことも報告された。

5 分間スピーチ 「大工の人材育成に取り組む」

10年以上大工の人材育成に取組んできて気づいたことは、建築系の教育機関には建築のプ
ロがいないという事。建設業界は高度成長期に業界主導の教育機関を作らなかったため人材育
成を学識経験者に任せっきりになり、その結果現在の人手不足という結果を招いております。

鷲見泰宏 青少年奉仕委員長

そこで、今私が取り組んでいることは工業大学・専門学校・工業高校で実践形式の大工実習授業。現代の住宅事
情で問題になっているのは空き家問題。そこで、注目されているのがリノベーション。新築工事に関する教育機関
は多々あるのですが、リノベーションを実践的に学べる教育機関は現在のところ存在しません。

当社で今年から取り組む予定なのが空き家を教材にして人材育成を行う空き家カレッジです。実際の空き家を塾
生と共に考えながら修復して、その物件を販売や民泊として活用する事で空き家問題と人材育成を同時に解消する
事を目指して活動中です。

髙橋 渉 会員

大工の人手不足問題
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